

OFF MARKET



7 Pièces

370 m²

Réf. 84263806

5 775 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVI- Victor Hugo- Polo Properties vous propose un appartement dans un immeuble prestigieux. Le bien situé au troisième étage, accessible par ascenseur, offre une superficie de 370 m², répartis sur 7 pièces, comprenant 3 chambres avec la possibilité d'en aménager une quatrième. Conçu pour répondre aux exigences des investisseurs, de familles ainsi que des personnes en quête d'un pied-à-terre, cet appartement incarne l'harmonie entre l'élégance intemporelle et le confort moderne. Il comprend une entrée, un salon spacieux de 63 m², baigné de lumière naturelle, trois chambres à coucher, dont ...

Paris XVI- Victor Hugo- Polo Properties offers you an apartment in a prestigious building. The property is located on the third floor, accessible by elevator, and offers 370 sq.m. of living space over 7 rooms, including 3 bedrooms with the possibility of adding a fourth. Designed to meet the needs of investors, families and people looking for a pied-à-terre, this apartment embodies the harmony between timeless elegance and modern comfort. It comprises an entrance hall, a spacious 63 m² living room bathed in natural light, three bedrooms, two of which with built-in dressing rooms. Possibility of ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



OFF MARKET



OFF MARKET



www.residences-immobilier.com